



Asociación de Damas del Poder Judicial

Boletín Informativo

Nº 9 - Setiembre 2009



La señora Maritza Morán de Villa, Presidenta de la ADAPDJ celebró los 34 años de intensa actividad de dicha institución, en bienestar de los trabajadores del Poder Judicial.



Nuestra Voz

Mi compromiso con todos los trabajadores desde el 5 enero del presente año, fecha en que mi esposo, el doctor Javier Villa Stein, asumió la presidencia del Poder Judicial, es consolidar la adquisición de un terreno destinado a lograr el Centro Deportivo para el trabajador judicial, donde ellos puedan desarrollar sus actividades deportivas y por supuesto las recreacionales con su familia y amigos.

En el marco de esta meta, deseo expresar mi sincero agradecimiento a las distinguidas damas de ADAPDJ, que me acompañan y vienen colaborando en nuestra tarea de buscar ayuda económica en los diferentes estamentos de la sociedad, para lograr cristalizar nuestro ansiado anhelo el Centro Deportivo a favor de los servidores judiciales.

Una de estas muestras de cooperación fue la Cena realizada el 9 de setiembre en la Asociación Cultural Brisas del Titicaca. Un agradecimiento muy especial por el éxito obtenido a los Vocales Supremos, Vocales Superiores, Jueces Especializados, trabajadores judiciales, trabajadores administrativos, familiares y amigos por apoyarnos con su valiosa presencia.

Continuaré con este proyecto hasta verlo cristalizado, para el bien del trabajador y su familia, por eso esperamos realizar en los próximos meses diversas actividades culturales, artísticas, deportivas, formativas y sociales. Para continuar con nuestra tarea impuesta. ¡Mil gracias por su valioso apoyo!

Sra. MARITZA MORÁN DE VILLA
Presidenta de la Asociación de
Damas del Poder Judicial
ADAPDJ

ADAPDJ Cumplió 34 años

Como muchos recordarán, el 12 de junio de 1975 se fundó la Asociación de Damas del Poder Judicial ADAPDJ. Conmemorando nuestros 34 años de existencia ininterrumpida, iniciamos nuestro aniversario con una sencilla ceremonia con la celebración de un misa en la Capilla del Poder Judicial.

Luego en el Salón de Embajadores del Palacio Nacional de Justicia nuestra Presidenta, la Sra. Maritza Morán de Villa, dirigió unas palabras con motivo del aniversario, asimismo la Sra. Blanca Herrera de Velasco Gallo, Fundadora y primera Presidenta del ADAPDJ, hizo una remembranza sobre los inicios de la Asociación.

Posteriormente en la oficina de ADAPDJ, se recibieron los saludos de las Past Presidentas y de las Presidentas de los CODAPDJ como de sus acompañantes de las diferentes Cortes a nivel nacional. Un agradecimiento especial para todas ellas, pues conocemos el esfuerzo que significa desplazarse desde lugares tan lejanos del Perú.

Luego de un pequeño compartir con las Damas, la Presidenta, Sra. Maritza Morán de Villa invitó a manera de agradecimiento un almuerzo de camaradería para todas las asistentes.



SUMARIO



2

- | | | | |
|-----|---|---|---|
| 2 | Editorial. | 6 | Adapoj realizó el primer paseo de la familia judicial |
| 2 | Aniversario de la Asociación de Damas del Poder Judicial | 6 | Convenio con el Centro de Idiomas de la U.N.M.S.M. |
| 3 | Adapoj organizó Cena Pro Fondos Centro Deportivo | 7 | Adapoj realizó Exposición de Arte Contemporáneo Peruano |
| 4-5 | Celebración Día del Padre con los trabajadores del Poder Judicial | 8 | Visita al Codapoj y Centro Juvenil de Pucallpa |



ADAPDJ organizó Cena Pro-Fondos para moderno Centro Deportivo



El Presidente del Poder Judicial Dr. Javier Villa Stein, y su señora esposa Maritza Morán, Presidenta de ADAPDJ, el Vocal Supremo Antonio Pajares y su esposa Bertha Elena Urteaga, la Dra. María Villaverde de San Martín y el Jefe de Gabinete de Asesores de la Presidencia, Ing. Renán Lorenzo García de los Ríos

Por tercer año consecutivo, la Asociación de Damas del Poder Judicial, realizó una Cena Pro Fondos, la misma que tuvo lugar en la Asociación Cultural Brisas del Titicaca el día 9 de setiembre.

Una de las principales metas que se ha trazado la Señora Presidenta, Maritza Morán de Villa, es continuar con las gestiones para que los trabajadores del Poder Judicial cuenten con su Centro Deportivo, por ello la cena fue con la finalidad de recaudar fondos y hacer que se realice este sueño.



Los Esposos Villa Morán dieron inicio a La Gran Fiesta



Este evento tuvo como principal atracción las danzas folklóricas, pero el que despertó mayor beneplácito fue el baile de los niños campeones de Marinera Norteña. Los asistentes disfrutaron de una agradable cena y bailaron al son de la orquesta.



La Asociación de Damas agradece especialmente a todas las personas que colaboraron con ellas para la realización de este sueño tan anhelado.





“ADAJ celebró el Día del Padre con

La Asociación de Damas del Poder Judicial en coordinación con el Cafaes, agasajaron a los padres trabajadores de las diversas dependencias del Poder Judicial.



Presidenta de ADAPOJ, Maritza Morán de Villa entrega un presente a uno de los trabajadores del Poder Judicial

Nuestra ceremonia se inició con una Paraliturgia a cargo del Capellán del Poder Judicial, Monseñor Ángel Ortega Trinidad, quien dió la bendición a todos los asistentes. Los padres trabajadores gozaron de un ameno show a cargo del grupo de danzas “Perú Expresión” y contaron con la presencia del gran imitador Carlos Álvarez, quien puso el toque humorístico en nuestro evento.



Ante una masiva concurrencia de trabajadores, la señora Maritza Morán de V

Todos los padres recibieron de parte de la Asociación de Damas, un obsequio personal, su refrigerio y participaron del sorteo de muchos regalos, tales como equipos de música, televisores, DVD, relojes, etc. y para finalizar CAFAE también sorteó artefactos, vales de consumo, dinero en efectivo, etc.

Los padres del Poder Judicial gozaron del vistoso espectáculo que se presentó en el Salón “Manuel Vidaurre”



todos los trabajadores del Poder Judicial”



la Presidenta de ADAPOJ dirige mensaje en homenaje a los padres en su día.



El Conocido humorista, Carlos Alvarez, ofreció todo su repertorio en homenaje a los padres en su día.

Entrega de los regalos a los asistentes en esta memorable ceremonia



Siguiendo con la celebración del Día del Padre, ADAPOJ organizó un Campeonato Relámpago Deportivo en las instalaciones del "Polideportivo Limatambo" de San Borja.

Participaron 26 equipos de fútbol y 5 de voley de las diferentes sedes del Poder Judicial.

A las 9 de la mañana, la Sra. Maritza Morán de Villa, dio el Play de Honor dando inicio a nuestro primer evento deportivo.

Los trabajadores que participaron del juego demostraron su entusiasmo y pusieron todo su esfuerzo para que su equipo salga ganador.



Play de honor de la señora Maritza Morán, dando inicio al Campeonato Relámpago Deportivo

En la categoría de Voley el primer puesto fue para el equipo de la Corte de Lima y el segundo para el equipo de la Gerencia de Informática.

Luego de una larga disputa, la final de Fútbol, se definió por penales, llevando el primer puesto el equipo de Administración de la Corte Suprema y el segundo para el equipo de la Oficina de Seguridad.

Se entregaron trofeos, medallas y premios en efectivo.



Actividades ADAPOJ

ADAPOJ organizó Campaña de Salud

Como todos los años la Asociación de Damas del Poder Judicial, organizó una Campaña Médica a favor de los trabajadores del 13 al 17 de julio.

En esta oportunidad se contó con el apoyo de la Liga de Lucha contra el Cáncer para la atención del personal femenino de la Corte Suprema, Corte Superior de Justicia de Lima y Gerencia General.

También se hizo presente el Policlínico Santa María Magdalena, quien atendió a los trabajadores para despistaje de enfermedades crónicas.



"Día del Niño" en el Poder Judicial



El 13 de agosto se celebró el Día del Niño en el Wawa Wasi y Nido Virgen de la Medalla Milagrosa del Poder Judicial.

ADAPOJ bajo la Presidencia de la Sra. Maritza Morán de Villa, quiso agasajar a los niños con el Show de McDonald donde disfrutaron de un lindo espectáculo en el cual Ronald, ofreció regalos a los niños pasando una mañana muy divertida.

La Asociación de Damas del Poder Judicial obsequió golosinas, gaseosas y globos que tanto les gusta a los niños.

Paseo familiar



El sábado 22 de agosto, se realizó el primer paseo familiar organizado por la Asociación de Damas del Poder Judicial, visitando el Parque Zoológico de Huachipa.

Gracias a las gestiones de ADAPOJ, se consiguieron rebajas en los precios de la entrada al Zoológico, paseo en el trencito y visita al Salón de los Dinosaurios.

Las inscripciones para este paseo rebasaron las expectativas de la Asociación, por lo que se tuvo que contratar mas buses para el traslado del personal y sus familiares, así como solicitar apoyo a la Gerencia General y Corte Superior de Justicia de Lima.

En el paseo se disfrutó de las diferentes atracciones del centro, las familias visitaron las distintas exhibiciones de animales e ingresaron al Salón de los Dinosaurios animados, la cual fue del agrado de todos los asistentes.

El 13 de mayo se reaperturó el comedor del Palacio de Justicia



En la breve ceremonia estuvo presente el Dr. Javier Villa Stein, Presidente de la Corte Suprema y su esposa la Sra. Maritza Morán de Villa, Presidenta de la Asociación de Damas del Poder Judicial.

El comedor ha sido implementado con 4 hornos microondas, 2 refrigeradoras, 3 televisores y un congelador para que los trabajadores que allí se reúnen en la hora de su refrigerio tengan las comodidades necesarias.

ADAPOJ se hizo presente con la donación de 4 hervidores eléctricos, un cuadro de la Última Cena, 8 centros de mesa y realizó un sorteo de artefactos para el hogar entre los trabajadores que asistieron.

Acompañaron en esta ceremonia damas integrantes de ADAPOJ, funcionarios y trabajadores de este Poder del Estado.

Convenio con Centro de Idiomas de la U.N.M.S.M.

Gracias a las coordinaciones realizadas por la Asociación de Damas del Poder Judicial, en el mes de Junio se suscribió el Convenio de Capacitación en Idiomas entre el Poder Judicial y la Facultad de Letras y Ciencias Humanas de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, consiguiendo precios muy cómodos para los trabajadores y sus familiares, así como que las clases se dicten en la sede del Palacio Nacional de Justicia.

El primer ciclo del Curso Básico, se inició el 9 de junio con la inscripción de 32 personas. Quienes se encuentran cursando el tercer ciclo.

El 19 de Octubre se estará aperturando un aula para el 1er ciclo del Curso Básico de Ingles para los trabajadores que no pudieron hacerlo en el mes de junio.

Los trabajadores que no puedan realizar sus clases en esta sede, las pueden llevar en la Ciudad Universitaria escogiendo los diversos horarios que en ella se ofrecen.



ADAPOJ participó en las celebraciones por el Día del Juez con una exposición de Arte Contemporáneo Peruano

La Asociación de Damas, aunándose a las festividades por el Día del Juez, organizó una Exposición de Arte Contemporáneo Peruano en el Salón Vidaurre del Palacio Nacional de Justicia con apoyo del Director del Museo de la Justicia del Perú.

El acto inaugural estuvo a cargo del Presidente del Poder Judicial y Corte Suprema de Justicia de la República, Dr. Javier Villa Stein, acompañaron en la Mesa de Honor la Presidenta de la Asociación de Damas, Sra. Maritza Morán de Villa, Sr. Fernando de Zszyszlo, reconocido artista y Dr. Luis Izquierdo, Rector de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos.

Se contó con la participación de reconocidos artistas, quienes gustosamente prestaron sus hermosos cuadros para la exhibición que se realizó del 14 al 24 de julio.

Pudimos apreciar obras de Fernando de Zszyszlo, Enrique Galdos, Miguel Nieri, José Carlos Ramos, Víctor Turpo, Emilio Huanca, Orlando Izquierdo, José Miguel Arenas, Víctor Salvador, Gustavo Puente, Julio Garay, Armando Williams, Eduardo Cervantes, Gerardo Reynoso, así como de los artistas extintos José Salazar, Víctor Humareda y Ángel Chávez.

Tuvimos la oportunidad de apreciar entre estas obras, una pintura realizada por la Sra. Maritza Morán de Villa con el título "Portada Ayacuchana", quien demostró sus dones artísticos.



Esposos Villa Morán Junto al reconocido pintor Fernando de Zszyszlo

Visita a los Centros Juveniles



La Presidenta de ADAPOJ, Sra. Maritza Morán de Villa, asistió a la ceremonia por el 64° Aniversario del Centro Juvenil de Varones de Diagnóstico y Rehabilitación de Lima el 10 de julio.

El 25 de junio, la Presidenta de la Asociación de Damas del Poder Judicial, Sra. Maritza Morán de Villa, visitó el Centro Juvenil Santa Margarita y el Centro de Diagnóstico y Rehabilitación de Lima, para donar ropa para los adolescentes internos y sus familiares.



Solidaridad con nuestros hermanos de Puno

Ante la ola de frío que azotó a nuestros hermanos del Departamento de Puno, ADAPOJ donó 100 conjuntos para niños y 100 mantas de polar para las personas de escasos recursos que requerían de abrigo. Nuestra donación así como toda la ropa enviada por los trabajadores de este Poder del Estado, fue remitida al Codapoj de la Corte Superior de Justicia de Puno, para que hicieran el reparto respectivo.

Misa de la Virgen del Carmen

El 6 de Julio se realizó la Misa en honor de la Virgen del Carmen en donde se impusieron los escapularios donados por ADAPOJ, a todos los trabajadores que asistieron en dicha misa.





Visita al CODAPOJ de Ucayali

La Sra. Maritza Morán de Villa, Presidenta de ADAPOJ y algunas damas integrantes de la Asociación, visitaron el 27 de agosto el CODAPOJ de Ucayali, entregándoles como obsequio el Estandarte del Comité.



Asimismo como parte del programa organizado por Adapo, se ofreció la Charla "Ejecución de la Resolución de Alimentos" dirigida a los Clubs de Madres, Señoras del Vaso de Leche, Profesores y personal de la Policía Nacional del Perú, la misma que se llevó a cabo en el Colegio de Abogados de Ucayali.

En este evento, se contó con la participación de la Dra. Luz María Capuñay Chávez, Presidenta de la 1ra. Sala Especializada de Familia de la Corte Superior de Justicia de Lima y de la Dra. Clara Cahua Gutiérrez, Fiscal de la 10 ma Fiscalía Provincial Civil del Ministerio Público como expositoras de los temas, ambas profesionales son integrantes del Consejo Directivo de la Asociación de Damas del Poder Judicial.



Visita al Centro Juvenil Pucallpa

El 28 de agosto se visitó el Centro Juvenil de Pucallpa, invitando a la Sra. Maritza Morán de Villa a inaugurar un salón de clases y un laboratorio; luego las damas obsequiaron polos a cada uno de los adolescentes internos y donaron 2 televisores y un DVD.



Seguidamente procedieron a recorrer las instalaciones del Centro Juvenil, quedando gratamente sorprendidas por la buena organización de dicho Centro. "Felicitaciones para el Centro Juvenil".

Wawa wasi celebró su 2º aniversario

El 2 de octubre el Wawa Wasi Virgen de la Medalla Milagrosa del Poder Judicial, celebró su 2do. Aniversario de vida institucional y ADAPOJ obsequió un LCD 26".

La representante del MIMDES, Sra. Giovana Cerso Bendezú, Especialista de Wawa Wasi Institucional a Nivel Nacional, otorgó el diploma de reconocimiento como: "Wawa Wasi Modelo", por la excelente atención que brinda a todos los hijos de los trabajadores de este Poder del Estado. Dicho reconocimiento fué entregado a la Sra. Maritza Morán de Villa Presidenta de la Asociación de Damas, quién agradeció y destacó la magnífica labor que desempeñan la Coordinadora y las madres cuidadoras a favor de todos los niños que están a su cargo.



Relación de cumpleaños

8 de setiembre

Sra. María del Pilar Figuerola de Vilchez

19 de setiembre

Sra. Gloria Gómez de Rodríguez

04 de octubre

Sra. Jesús Espinoza de Távora

06 de octubre

Sra. María Elena Saldarriaga de Romero

11 de octubre

Dra. Evangelina Huamani Llamas

19 de octubre

Sra. Jenny Mercado de Acevedo

28 de noviembre

Sra. Maritza Morán de Villa

29 de noviembre

Dra. Carmen Bao Romero

02 de diciembre

Dra. María del Rosario Villaverde de San Martín

